



Communiqué de Presse

La Recyclerie Vélos de Saint Hippolyte du Fort propose aux habitants de venir réparer eux-mêmes leurs vélos le 28 mai.

A l'occasion du programme national « Mai à Vélo », la recyclerie de vélos de Pays Cévenol convie les habitants à venir apprendre à réparer leur propre vélo. Inscription obligatoire.

Pour cette 1ère édition, la recyclerie propose quatre sessions d'1h30 d'autoréparation de vélos : 9h-10h30, 10h30-12h, 13h-14h30 et 14h30-16h le vendredi 28 mai 2021 au 6 grand Rue, à Saint Hippolyte du Fort. En raison des restrictions sanitaires, seuls 12 participants pourront s'inscrire. Il ne faut donc pas tarder si vous êtes intéressés. Débutants ou confirmés, les mécaniciens en herbe pourront emmener leurs vélos et profiter des outils, consommables et conseils avisés des salariés formés à l'exercice. Priorité aux habitants du Piémont Cévenol et alentours.

Déjà 3 mois que les salariés en insertion de la recyclerie collectent et réparent des vélos pour les revendre aux habitants du territoire. « *C'est un succès et surtout un plaisir de pouvoir équiper les habitants du territoire, les rencontrer et leur faire découvrir une autre facette de l'insertion* » explique Maud Bousquet, chargée du projet.

- Pour vous inscrire en ligne : <https://bit.ly/3eDclXs>
- Pour en savoir + sur Mai à Vélo : www.maiavelo.fr
- Pour acheter ou donner un vélo : lundi et vendredi 9h – 16h au 6 grand Rue, à Saint Hippolyte du Fort.



Le chantier Pays Cévenol est un dispositif d'Insertion par l'Activité Économique conventionné par l'État et le Conseil Départemental du Gard. Depuis plus de vingt ans il œuvre dans le champ de l'Economie Sociale et Solidaire en mettant en valeur le patrimoine de notre territoire par le biais de trois activités: l'aménagement, la communication et la réduction des déchets via le recyclage d'objets.

Contact : Maud Bousquet, chargée du projet - recycleriepayscevenol@yahoo.com – 09 73 56 93 83